
朝夕の風がずいぶん秋めいてきましたね。しかし、日中になると秋は遠いなぁ

とガッカリします。今年は残暑も厳しく、夏バテならぬ「秋バテに気を付けて！」

ということですので、しっかり食べて、睡眠を取って体調を崩さないように元気

に過ごしましょう♪

今年はどうなるかな？

コロナに加えて、ロシアのウクライナ侵攻でヨーロッパからの輸

送が困難になっていることは、皆様も周知の通りです。ワインは

遅れながらも順次入荷していますが、輸送費の高騰などに伴い、

多くの輸入会社は 9月から、当店は 10月頃から値上げを検討して

います。大変心苦しいですが、よろしくお願いいたします。

そんな中、今、最も心配しているのがラフォレさんのボージョレ・ヌーヴォです。

フランスでの出荷の遅れの原因は、①瓶の不足、②資材（段ボールなど）の不足

があります。一度にたくさんの瓶と資材がいるボージョレ・ヌーヴォ、また輸送

コストの上昇で、販売価格が 2倍にも、それ以上にもなるということで、今年の

ボージョレ・ヌーヴォの扱いをやめた輸入業者も多くあります。

それでも、ラフォレさんからは、大幅な値上げもなく、伊藤さんや本部も少しず

つ調整し、当店もギリギリまで踏ん張って、出来るだけ大きな値上げがないよう

に皆様にご案内致します。色々あっても、ブドウはいつものように、いや、いつ

も以上にいい状態で実りを迎えていますし、20年に渡って毎年楽しみにして下さ

る皆様とラフォレさんとを、こんな事でお繋ぎできないのは悔しいので、輸入す

ることを決めました。ブドウの生育は問題なく美味しいワインに仕上がりそうで、

ワクワクしていますが、到着が解禁に間に合わない可能性が高いです。瓶や資材

の調達と輸送の全てがスムーズに行くとは考えにくいので、遅れが生じることを

承知の上でよろしくお願いいたします。クリスマスやお正月に、ボージョレ・ヌ

ーヴォも良いものです♪ 「えー、ボージョレ・ヌーヴォなんて美味しくないで

しょ。」とおっしゃっていた方が、ラフォレさんのヌーヴォを飲んで、「180度
考えが変わった！」とよく言っていただけます。そんな特別な情熱のボージョレ・

ヴィラージュ・ヌーヴォです。ぜひ、今年もお楽しみに～(^▽^)/
約 4000軒あると言われるボージョレの生産者の中から、ラフォレさんに出会

え皆様にご紹介できることを、心から好運に思います。 【坂東武子】

～造り手の想いを伝えたい～

直輸入ワイン＆こだわり食品の店
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